

À nos précieux clients,

En raison des mesures mises en place par le gouvernement du Québec pour faire face à la pandémie du COVID-19, nous resterons fermés jusqu'au 13 avril.

Nous reprendrons nos activités normales dès que possible, mais pour l'instant nous avons décidé de faire le nécessaire et de coopérer pleinement avec les directives actuelles et futures du gouvernement.

La sécurité de nos clients, amis et famille sera toujours une priorité.

N'hésitez pas à visiter notre site Web pendant cette période: www.vitrieriestarlight.com.

Restons tous en sécurité et restons à la maison.

Vitrierie Starlight.



To our valued customers,

Due to the measures put in place by the Quebec Government to deal with the COVID-19 pandemic, we will remain closed until the 13th of April.

We will resume our normal activities as soon as possible, but for now we decided to do the responsible thing and fully cooperate with present and future directives from the government.

The safety of our customers, friends and family will always come first.

Please feel free to visit our website during this time: www.vitrieriestarlight.com.

Let's all stay safe and stay at home.

Vitrierie Starlight.

